



NEWS LETTER

Vol.01
2021.4.23

オンラインセミナーの開催

3月18日（木）、「四国の新幹線を考えるオンラインセミナー」（主催：四国新幹線整備促進期成会、後援：四国商工会議所連合会）を開催し、「大村市新幹線アクションプラン推進協議会」実施本部長の時忠之様（大村商工会議所副会頭）を講師に、「九州新幹線西九州ルート開業を見据えた大村市のまちづくり」をテーマにご講演いただきました（視聴者約210名）。また、園田大村市長にも特別にご出演いただきました。

大村市では、空港や高速道路へのアクセスが便利がゆえに、市民には新幹線の開業効果が浸透しておらず、盛り上がりを欠いた状況でした。そこで、まちの機運を盛り上げるために、アクションプラン推進協議会を中心とした地元の若い人による官民一体での取り組みにより、機運醸成に取り組み、これらの取り組みの成果もあり、現在は来年秋の暫定開業に向けてまち全体が非常に盛り上がりを見せているとのことでした。また、園田市長からは、「大村市では、リニア中央新幹線が全線開業しスーパーメガリージョンが誕生すると2037年のフル規格開業を目標としている。リニアにより日本中が繋がるタイミングで、四国も一緒に繋がることを目指し、四国と一緒に盛上げていきたい」と、心強いお言葉を頂きました。

※ 講演の内容は、YouTubeからもご覧いただけます。 (<https://youtu.be/MLLvHycQXeA>)



大村市新幹線アクションプラン推進協議会 実施本部長、
大村商工会議所 副会頭 時 忠之 様



大村市長、大村市新幹線アクションプラン推進協議会会長
園田 裕史 様

シンポジウム「四国の新幹線とまちづくり」

3月26日(金)、香川県高松市において、シンポジウム「四国の新幹線とまちづくり」（主催：香川県JR四国線複線電化・新幹線導入期成同盟会、香川県議会四国新幹線整備促進議員連盟、後援：四国新幹線整備促進期成会）が開催されました。

当日は、岸井隆幸日本大学理工学部土木工学科特任教授、一般財団法人計量計画研究所代表理事による「高速鉄道と駅とまち—これからの駅まち整備について—」と題した基調講演と、「四国の新幹線とまちづくり」をテーマにパネルディスカッションが行われました。パネリストには、千葉期成会会長（四経連相談役）、浜田香川県知事、合田香川経済同友会代表幹事、片江長崎市まちづくり部長、岸井隆幸特任教授が登壇し、これから目指す四国のまちづくりに、新幹線をどう生かすかなどについて、意見を交わしました。



YouTube 始めました!!

四国新幹線整備促進期成会公式YouTubeチャンネルを開設しました！
四国の新幹線PR動画やイベントの様子など、様々な動画を投稿していきたいと考えてます。下記QRコードより、是非ともチャンネル登録&視聴をお願いします(◕‿◕)



twitterフォローはこちら
@tsunagun_459

発行/四国新幹線整備促進期成会
代表事務局 四国経済連合会
TEL : 087-851-6032